



## Religiosas Pureza de María

Nicaragua, 23 abril 2018

Las Hermanas de la Congregación Pureza de María en América, profundamente conmovidas por los acontecimientos vividos en Nicaragua en los últimos días, queremos expresar nuestro dolor y nuestra solidaridad con el pueblo nicaragüense.

Nos unimos a los pronunciamientos de nuestros obispos, de nuestra Iglesia católica y de diversos sectores de la sociedad civil, en especial los estudiantes universitarios que han liderado una protesta pacífica.

Con nuestros obispos, "reprobamos todo brote de violencia que enfrenta a los hijos de una misma nación" y pedimos que se respeten los derechos inalienables de todo ciudadano a la libre expresión y libre movilización.

Apostamos por un diálogo nacional, con la participación de todos los sectores de la sociedad civil, para juntos buscar acuerdos que velen por el bienestar de todos los nicaragüenses.

Animamos a toda la población creyente, de cualquier religión, a que nos unamos en oración para que Dios nos conceda el entendimiento de hermanos que hoy necesita nuestra querida Nicaragua.

Que nuestra Madre de la Pureza interceda por nosotros ante su Hijo y proteja con su manto a Nicaragua.



RR. Pureza de María